

箱根駅伝出場選手に奨励金を交付

1月2日・3日に開催された第98回東京箱根間往復大学駅伝競走(箱根駅伝)に出場した、創価大学4年の中武泰希さんに、町から奨励金を交付しました。

中武さんは同大学チームの選手として、3日に行われた復路の第9区(戸塚～鶴見間23.1km)を力走。見事にたすきをつなぎ、同大学の総合7位、3年連続シード権の獲得に貢献しました。



左から小野澤町長、中武さん、佐藤教育長

令和3年度 下水道作品コンクール 中嶋春晴さんがポスターの部で優秀賞

公益財団法人神奈川県下水道公社では、下水道の役割や必要性について子どもたちに考えてもらうため、相模川・酒匂川流域に位置する市や町の小学4年生を対象として、下水道に関する作文、ポスター、書道作品を募集するコンクールを実施しています。

本年度は全3,090点の応募のうち、町内から中嶋春晴さん(中津小4年)がポスターの部で優秀賞を受賞しました。



中嶋さん



中嶋さんの作品

株式会社ファーストKさんから 無償で抗ウイルス・抗菌コーティング

「抗ウイルス・抗菌コーティング」を無償で施工いただいた、株式会社ファーストK(芥川 薫代表取締役)へ、2月4日に感謝状を贈呈しました。



感謝状贈呈
(受領は同社の臼井宏樹店長)

これは、コーティング剤を室内や備品などに噴霧・定着させ、付着するウイルスや細菌を不活性化させるもので、新型コロナウイルス対策として、健康プラザのカウンターや健診室、エレベーターなどへ施工していただきました。



コーティング施工の様子

大貫繊維株式会社さんから ミシン糸を寄付いただきました

2月15日、大貫繊維株式会社(大貫雅文代表取締役社長)から、同社が取り組むSDGs(持続可能な開発目標)活動の一環として、町教育委員会にミシン糸300個を寄付いただきました。

このミシン糸は、品質には問題が無いものの、糸の長さの不足などによりこれまでは廃棄されていたもので、町では家庭科の授業などで活用するため、町立小・中学校へ配布しました。



佐藤教育長と同社の皆さん